

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Antara Siswa Yang Dapat Pembelajaran Kooperatif Tipe *JIGSAW* Dengan *Studen Teams Achievement Division* (STAD) di kelas VIII Smp Negeri 4 Binjai T.A 2017/2018". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, dan Bapak Drs.W.L Sihombing, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Hj. Julinar Wati, S.Pd, M.AP selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 4 Binjai, Ibu Ratna Zuraida, S.Pd, selaku Guru Matematika SMP Negeri 4 Binjai, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 4 Binjai yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Legiran dan Ibunda tercinta Painah, AMa.Pd yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada kakak tersayang Efika Indriyani, M.Pd dan abang tersayang Herry Eko Utoyo S.Pd yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman-teman jurusan matematika stambuk 2011 khususnya seluruh teman-teman kelas Matematika Reguler C, sahabatku (Ismail, Fajar, Didi, Johannes, Rio, Boy), Penghuni Digilib (Umam, Maksun, Inun, Nova, Rina, Jeddah, Fronika, Ruwaida, Shanti), Teman sedosen pembimbing skripsi (Aidil, Christian, Intan, Layla), Teman seperjuangan PPL (Hafiz, Rizky, Hafni, Fitri, Tika, Atikah, Widya, Maria, Jejep), Seluruhteman-teman PPL SMP, SMA/SMKYPGR Kuala, Siswa-siswi SMP, SMA/SMK YPGR Kuala dan abang/kakak serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Agung Tri Bowo

NIM. 4113111002

